



La romancière franco-camerounaise, auteurs des déboires du blogueur Paul Chouta, regrette le fait que certains ministres utilisent cette stratégie « malsaine » pour jeter en pâture leurs adversaires politiques.

Voici sa réflexion

"J'apprends, consternée que des personnalités paient des blogueurs pour salir des personnes qui leur font ombre, pour des raisons politiques etc..

Je trouve ce comportement décevant de la part d'une certaine élite politique qui use et abuse de cette stratégie pour se maintenir à des postes. Cette attitude démontre si besoin en était qu'il s'agit d'inconsistants, d'incompétents, d'être immoraux, malsains qui jettent ainsi leurs adversaires ou supposés tels en pâture.

S'il est vrai qu'on ne saurait confier le devenir d'un pays à ce type de personnes, il est également vrai que plus que ces blogueurs, ils méritent d'être poursuivis devant les juridictions partout dans le monde.

Il appartient aux adultes de protéger la jeunesse, de la guider vers des sentiers droits et lumineux... Et non de la pervertir, de lui apprendre à calomnier, à insulter et à aimer l'argent plus que la vérité, ce qui nous préoccupe aujourd'hui.

Être ministre n'est pas un métier, mais une fonction destinée à durer un laps de temps déterminé et non une éternité. Il n'est ni une entreprise ni une popstar qui serait obligée de faire sa publicité en utilisant les blogueur ou les journaux.

Les journaux se doivent d'être financé, obtenir des subventions de l'État pour garder leur indépendance, quel que soit le parti auxquels ils semblent appartenir."